

## 第 1862 回例会

日時：平成 22 年 11 月 18 日 PM12:30 ~ 13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

### 1 点鐘

### 2 ロータリーソング 「それでこそロータリー」

### 3 ゲスト紹介 市民のねがい推進協議会 副会長 南 朋之 様 組織作り委員会 南出 恵美子様 事務局 岡島 佳子 様



ゲスト紹介

### 4 10 月の結婚記念・誕生日のお祝い

◇大月 勉 君…10 月は娘が亡くなり休みました。結婚 40 年になりました。



結婚お祝い 大月 君

### 5 津田会長挨拶

◇交通事故について話します。石川県警では「アンダー 50」死亡者を年間 50 人以下にとの目標を掲げて運動を続けている。しかし、残念ながら 50 人を突破してしまった。中島市民センターで開催されたクラシックカーの展示会に参加されたご夫妻が、穴水町乙が崎地内で事故に遭遇し、夫が死亡、妻が重傷となった。その地点は、交通事故多発地帯で改修要望が出されていたが改修されないという。よく魔の交差点とか、そういう場所があります。これから年末を迎える忙しくなりますが、どこが危ないかということは運転している人はわからないので、交通安全に気をつけ安穩に年末を過ごすよう安全運転をお願いしたい。



市民憲章唱和

### 6 出席報告 届出欠席 4 名 / 無届欠席 0 名 / メイクアップ 0 名 / 病欠 0 名 / 出席率 77.70%

### 7 幹事報告 なし

### 8 委員会報告

◇親睦委員長（大月君）…12 月 18 日（土）にクリスマス・年末合同の親睦会を開催します。

出欠は 12 月第 2 例会で聞きます。会場は「中島亭」18 時 30 分開始、家族ぐるみの参加をお願いします。

◇情報・広報委員会（室木君）

…広報 13 号発刊。金沢西クラブ盲導犬団体支援慈善バザーの報道記事紹介・日本から 3 人目の RI 会長に選出されたとの国際ロータリー・ニュースの紹介

◇ニコニコ BOX（永山君）…本日の投函者

大月勉さん…結婚祝いありがとうございました。

津田亨さん・永谷誠行さん・向卓さん…本日の卓話よろしくお願いします。



ゲスト卓話

### 9 ゲスト卓話 南 朋之 様・南出 恵美子様・岡島 佳子様

◇全員で、市民憲章の唱和の後卓話へ

南 朋之 様…市民憲章は原案を作るとき、10 代から 80 代まで約 80 名位が、つくる部会で一年半という期間をかけて素案を作成した。今までの定型的な憲章はやめるということで 10 代 40 代の意見で後半部分が決まった。それだけではさみしいので 50 代以上の意見として前段の 3 行が前文として出来た。「市民のねがい」をいつでも、どこでも、誰でもが口ずさむみんなの合い言葉として、未来に続く七尾市と一緒に作っていきましょう。今日、ここでお話を出来ることをうれしく思っています。

南出 恵美子 様…策定にあたり基本的な考え方

①市民みんなのねがい ②市民みんなのもの ③わかりやすく親しみが持て口ずさめるもの ④合併後のまちづくりにふさわしいもの ⑤ひとり一人が実行できるもの。みんなの意見をひとつに小学生・中学生グループ・10 代・20 代・30 代・40 代・50 代・60 代・70 代以上のグループで素案を作成しました。出来た憲章は今皆さんに唱和していただきました。古き歩みを誇りつつ…歴史を尊ぶまち、文化の薫るふるさとに…文化の薫り高いまち、豊かな未来夢ひらく…未来に続くまち、なみおだやかに碧光り…自然を大切にするまち、ななおのまちに人集う…活気・元気あるまち、おとなも子どもも手をつなぎ…お互いを思いやるまち、あわせの和を広げよう…市民が一体となって前進していくまち。後半 4 行の一文字をつなぐと、ななおしとなる。おもな委員会活動について話してくれました。

## 第 1863 回例会

日時：平成 22 年 11 月 25 日 PM12:30 ~ 13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

### 1 点鐘

### 2 ロータリーソング 「それでこそロータリー」

### 3 ゲスト紹介

◇七尾市国際交流員 戴 謐（たい い）様（中国）

◇七尾市男女協働課国際交流担当 杉田 とき子 様



戴 謐（たい い）様

### 4 津田会長挨拶

◇11 月 20 日、中能登町に於いて第三分区会長・幹事会議があり、私と幹事が出席しました。

第三分区ガバナー補佐 佐味さんが主催、分区区内 7 クラブ会長・幹事出席で主なる議題は IM についてでした。

IM はホストクラブ、七尾みなと RC で今までと形態を変え実施する。期日は 2011 年 2 月 13 日（日）目標人員 200 名、飲食は一切なしで午後より開催したぶん 1 時頃になるようで、会議形式は「基調講演」パネルディスカッションで、一般にも公開するオープン形式とするとの提案であり詳細は未定である。それについての意見交換をした。中島クラブとしての意見で、オープン形式は良いが動員してまで参加者を募ることはしなくてよいのではと話しました。いずれにしても IM 開催が決定しましたので報告します。

### 5 出席報告 届出欠席 6 名 / 無届欠席 0 名 / メイクアップ 2 名 / 病欠 0 名 / 出席率 76.47%

### 6 幹事報告

◇親睦委員長が欠席、替わって報告。富来クラブとの交流会を 1 月 23 日（日）宮本水産で開催、時間は来週報告する。

### 7 委員会報告

◇情報・広報委員会（室木君）…広報は休刊。敦賀西クラブの高橋さんと会いました。  
交流会を楽しみにしていますとの事でした。

◇ニコニコ BOX（永山君）…本日の投函者

津田亨さん…戴 謐（たい い）様 ようこそ卓話よろしくお願いします。

永山順一さん…全国実業団ボーリング選手権大会に監督兼選手として出場しました。



星海廣場

### 8 ゲスト卓話 戴 謐（たい い）様

◇七尾市と大連市金州区が姉妹都市です。大連市は中国遼寧省南部に位置し、省都の瀋陽市に次ぐ大都会で約 600 万人が住んでいる。東北部地域輸入 70%・輸出 90% の海上貨物輸送を担っている。空港は国内 57 都市・国外 15 カ国 37 都市と結ばれている。各都市と高速道路で結ばれ、鉄道は瀋陽・長春を結ぶ起点駅である。現在は高速鉄道が建設中、市内交通は路面電車・トロリーバス・地下鉄も建設中。中山広場・友好広場・勝利広場などや、ショッピングゾーンなど観光地も沢山ある。ゴミ埋め立て地を整地した星海広場や星海公園、海水浴場も多数ある。高層ビルが建ち並び近代化が著しい。また学園都市としても有名で 22 の大学があり、日本語学科が人気高い。そうした背景で、工業もハイテク産業が多く日系企業も多数進出しており長期滞在の日本人も多く、上海に次いで日本人が多い。外資系や中国銀行も数多くある。海産物や農産物も豊富で中国トップクラスの農産地もある。大変食べ物が美味しい。リゾート地としても有名で多くの観光客が来る。流暢な日本語で、ビデオを使って発展する大連を紹介してくれた。近代的な大連の紹介の他、大連の歴史についても解説してくれました。大連の名前はロシア語で遠いところという意味で、ロシアが最初にパリの街をモデルに建設、日露戦争の後、日本人が街を建設し現在でも当時の建物が多数残っている。大連の良いところは古い物を大切にすることです。皆さんも時間があつたら大連を訪れて下さい。



大連の街

発展する大連を紹介

【ニコニコBOX】

今月の投函額 32,000 円

累積額 153,000 円